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В статье рассматриваются вопросы целеполагания исполнительного производства, новеллы законодательства о нем, 

средства и способы обеспечения прав человека в исполнительном производстве с применением административно-про-

цессуальных средств. Автором характеризуется изменение административно-правового статуса судебного пристава-ис-

полнителя органа принудительного исполнения, которое явилось предпосылкой для новых возможностей применения 

административно-процессуальных форм и средств воздействия на должника в процессе исполнительного производ-

ства, что, безусловно, с одной стороны, производится за счет новых административно-юрисдикционных полномочий, 

обеспечивающих его эффективность, в то же время, с другой — стимулирует более ответственный подход к исполнению 

обязанностей, обеспечению гарантий соблюдения прав человека и гражданина в рассматриваемом процессе. Кроме того, 

автор приходит к выводу о том, что новая модель исполнительного производства является этапом на пути обеспечения 

реальной защиты прав человека, так как его административно-процессуальная роль в обеспечении благополучия человека 

как категории целеполагания огромна, поскольку затрагивает все стороны жизни общества: социальную, культурную, 

влияет на экономику страны в целом и на благосостояние отдельно взятого гражданина или организации-взыскателя.
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The article deals with the issues of goal-setting of enforcement proceedings, novelties of legislation on it, means and methods 

of ensuring human rights in enforcement proceedings with the use of administrative procedural means. The author characterizes 

the change in the administrative-legal status of the bailiff-executor of the enforcement body, which was a prerequisite for new 

opportunities for the use of administrative-procedural forms and means of influencing the debtor in the course of enforcement 

proceedings, which, of course, on the one hand, is due to new administrative-jurisdictional powers that ensure its effectiveness, at 

the same time, on the other, stimulates a more responsible approach to the performance of duties, ensuring guarantees of respect for 

human and civil rights in the process under consideration. In addition, the author comes to the conclusion that the new model of 

enforcement proceedings is a stage on the way to ensuring real protection of human rights, since its administrative and procedural 

role in ensuring human well-being as a category of goal-setting is enormous, since it affects all aspects of society: social, cultural, 

affects the economy of the country as a whole and the welfare of a single citizen or a claimant organization.

Keywords: human rights, enforcement proceedings, administrative and legal status, bailiff, civil service.

DOI: 10.18572/2071-1166-2022-3-70-73




